

David Zollinger, expert en formation de pilotes

Sécialiste du coaching personnalisé, David Zollinger propose des solutions complètes pour les jeunes kartmen désireux de préparer leur passage en automobile. Diplômé et reconnu par les plus hautes instances nationales du sport, pétri d'expérience et animé d'un dynamisme communicatif, le fondateur de Driving Konzept (avec un K pour marquer sa différence) possède de nombreux atouts pour remplir sa mission auprès des pilotes avides de progresser.

Le métier de David Zollinger, c'est la formation de pilotes. Grâce à ses années de compétition à haut niveau, pendant lesquelles il s'est construit un joli palmarès en monoplace et en sport proto, agrémenté de plusieurs titres nationaux et européens, il a gardé un coup de volant affûté qui lui permet de montrer l'exemple en piste à ses « élèves ». Mais il a aussi développé son goût pour la transmission des fondamentaux du pilotage et validé ses savoir-faire en obtenant d'abord le BPJEPS, puis, ce qui est plus rare, un double DEJEPS circuit et karting, des diplômes qui garantissent son sérieux.

« Personne ne vient au monde avec un talent de pilote. C'est avant tout une question de motivation et de travail, car le pilotage n'est pas une affaire de courage, mais de technique. » Cette profession de foi dévoile la passion de David Zollinger pour les aspects techniques. « Les trajectoires, les freinages, les transferts de charges, le talon-pointe, tout cela ne s'invente pas ! Quand on apprend en situation avec la bonne méthode, on peut aller beaucoup plus loin. »

Driving Konzept s'appuie sur l'infrastructure de l'équipe Palmyr, basé sur le circuit de Ledenon, pour faire profiter à ses pilotes de plus de 60 jours de roulage par an et d'une flotte de 45 voitures (Formule Ford, Formule Renault 2.0 châssis 2004/2013, proto Norma ou Caterham). Exercices en piste, étude approfondie des acquisitions de données, analyse des réglages de la monoplace, mais aussi utilisation de la vidéo et entraînement sur simulateur professionnel, les moyens sont à la hauteur des ambitions de tous. « Chaque pilote est un cas particulier. Je tiens beaucoup à comprendre les besoins personnels de mes élèves pour leur apporter ce dont ils ont réellement besoin,



la mise en pratique restant l'élément central de la formation», poursuit David.

Ils sont nombreux à avoir eu recours aux conseils avisés de David Zollinger. Récemment, Matthieu Vaxivière (FR 3.5 et WEC), Andréa Pizzitola et Anthoine Hubert (Eurocup 2.0) ou encore Timothé Buret (Proto, FR 2.0, Caterham) sont passés chez Driving Konzept, pour quelques jours ou davantage, tout comme les Suisses Mathéo Tuscher (récent 2ème en GP3 à Barcelone) et Fabien Thuner (Carrera Cup Allemande). Pour certains, la relation se poursuit dans le temps en évoluant vers le management ; c'est le cas par exemple de John Filippi qui débute cette saison en WTCC sous le regard attentif de David Zollinger, son coach qui le suit depuis ses débuts en sport automobile.

« On demande actuellement beaucoup aux jeunes pilotes qui arrivent en monoplace. »

précise David. « Ils sont généralement peu formés pour répondre à ces grosses attentes dans un délai très court. Combien de carrières s'arrêtent, faute de résultats, après une ou deux années de monoplace ? Je suis persuadé qu'avec une bonne préparation, le passage du karting à l'auto serait beaucoup plus productif, quel que soit le projet final du pilote. Driving Konzept est là pour donner à tous ces jeunes les bases nécessaires à la construction de leur avenir en sport auto. »

Dernier point, et non des moindres, l'organisation de Driving Konzept lui permet d'assurer toute forme de prestation individuelle à des coûts vraiment très raisonnables, avec la garantie d'efficacité apportée par son expérience et son professionnalisme. Pour en savoir plus, contactez directement David Zollinger !

WWW.COACHING-DRIVING-KONCEPT.COM

DRIVING KONCEPT
IMMEUBLE L'AXIOME

150, Rue Louis Landi - 30 900 Nîmes - France
Tél. : +33 4 66 04 25 10 / Fax : +33 4 66 04 25 18
Mobile : +33 6 88 57 87 40 / Mail : coaching@david-zollinger.com



Expert driver training from David Zollinger

A personalised coaching specialist, David Zollinger offers complete solutions for young karters who want to prepare for the move to cars. Graduated and recognized by the highest national sports bodies, steeped in experience and with a lively communicative dynamism, the founder of Driving Konzept (with a K to distinguish itself) has many strengths that enable him to fulfil his mission to advance enthusiastic drivers.

David Zollinger's talent is driver training. He has years in a race seat, during which he built a good track record in sports car and prototype racing with several national and European titles, and he has continued driving which allows him to take the lead on track with his «students». But he also developed his taste for teaching the fundamentals of driving and validated his expertise by getting first the BPJEPS and, what is rarer, a double circuit and karting DEJEPS, diplomas that guarantee his seriousness.

«Nobody is born with talent as a driver. It is above all a question of motivation and work, because driving is not a matter of courage, but of technique». This statement of faith reveals David Zollinger's passion for the technical aspects. «Lines, braking, load transfers and heel-toe cannot just be made up! When learning about situations with the right approach, you can go much further».

Based at the Ledenon circuit, Driving Konzept relies on the infrastructure of the Palmyr team to give the drivers more than 60 days per year, running a fleet of 45 cars (Formula Ford, Formula Renault 2.0, Norma prototype and Caterham). In depth sessions on the track are joined by the study of data acquisition, analysis of car set-up, and also these of video and the driving simulator, so everyone's ambitions are catered for. «Every driver is a special case. I very much like to understand the personal needs of my students to give them what



they really need, while practice remains the core of training,» says David.

Many drivers have used David Zollinger's expertise. Recently, Pierre Gasly, Andrea Pizzitola, Matthew Vaxivière and Antoine Hubert have spent time with Driving Konzept for a few hours, a few days, or more, as have the Swiss drivers Matheo Tuscher and Fabien Thuner. For some, the relationship continues over time, progressing to management; this is the case, for example, with John Filippi who will start this season in the WTCC under the watchful eye of David Zollinger.

«We now demand a lot from the young drivers who start car racing,» says David. «They are generally not trained to respond to these big expectations in a very

short time. How many careers end, with failing results, after one or two years in car racing? I am confident that with proper preparation, the transition from karting to cars would be much more productive, regardless of the ultimate objective of the driver. Driving Konzept is there to give these young people what they need to build their future in motorsport».

Last but not least, the Driving Konzept organisation enables it to bring personal benefits at a very reasonable cost, with efficiency coming from experience and guaranteed professionalism. For more information, contact David Zollinger directly!

WWW.COACHING-DRIVING-KONCEPT.COM

DRIVING KONCEPT
IMMEUBLE L'AXIOME

150, Rue Louis Landi - 30 900 Nîmes - France
Tél. : +33 4 66 04 25 10 / Fax : +33 4 66 04 25 18
Mobile : +33 6 88 57 87 40 / Mail : coaching@david-zollinger.com

